
Protokoll der Mitgliederversammlung 2018 des Fördervereins des Sophie-Scholl-Gymnasiums e.V.  

 

Zeit  21.01.2019, 19.00 Uhr 

Ort  Mensa 

Teilnehmer siehe beiliegende Teilnehmerliste 

  Die Vorstandsmitglieder Jeanette Schmitz und Arnd Barkowsky fehlten entschuldigt. 

 

Top 1  

Der Vorsitzende, Stefan Konkel begrüßte die Anwesenden und stellte fest, dass zur Beschlussfähigkeit 

nicht die ausreichende Anzahl an Mitgliedern erschienen ist. Zur Herstellung der Beschlussfähigkeit, 

berief der Vorsitzende gemäß §10 der Vereinsatzung eine neue Mitgliederversammlung für 19.30 Uhr 

ein.  

 

Top 2 

Herr Dr. Schmenk referierte über aktuelle Entwicklungen und zum Digitalisierungskonzept am 

Sophie-Scholl-Gymnasium.  

 

Top 3 

Zum Protokoll der letzten Mitgliederversammlung gab es keine Nachfragen. Es wurde von der 

Versammlung zustimmend zur Kenntnis genommen. 

 

Top 4 

Der Schatzmeister Peter Wrubbel berichtete über das abgelaufene Geschäftsjahr 2018. Das 

Geschäftsjahr 2018 (01.08.2017-31.07.2018) wurde mit einem Guthaben von 5.587,44€ 

abgeschlossen.  

Zum 31.07.2018 hatte der Verein 500 Mitglieder. Durch die Mitgliederwerbung zu Beginn des 

Schuljahres konnten 25 neue Mitglieder für den Verein gewonnen werden. 

Wesentliche Fördermaßnahmen des Fördervereins im Geschäftsjahr 2018:    

Projektwoche zum Thema Medienkompetenz in sozialen Netzwerken 750€ 
Fachschaft Physik Strahlenmessgerät, Experimentierset Radioaktivität 5.900€ 
Medien AG, Ausstattung Aula 860€ 
W-Lan Ausstattung der Klassenräume 380€ 
WP-Bereich Laborbedarf, Schüler Experimente 1.100€ 
Unterstützung Wanderfahrten und Schüleraustausch 3.000€ 
Unterstützung Jahrbücher 2017 und 2018 1.600€ 
Projekt Demokratie Leben (durchlaufender Posten, Förderung durch Bundesmittel) 4.000€ 
 

 



Top 5 

Die Kassenprüferin, Frau Ehresmann war nicht anwesend, hat aber die Kasse im Vorfeld geprüft. Sie 

hat vorab per Email bestätigt, dass es keinerlei Beanstandungen gibt und empfohlen den Vorstand zu 

entlasten. 

 

Top 6 

Der Vorstand wurde in offener Abstimmung einstimmig entlastet. 

 

Top 7 

Der Vorsitzende, Stefan Konkel stellte sich für eine weitere Amtszeit zur Verfügung und wurde von 

der Mitgliederversammlung in offener Abstimmung einstimmig wiedergewählt. 

Die stellvertretende Vorsitzende, Frau Jeanette Schmitz, der Schaftzmeister, Herr Peter Wrubbel und 

der Internetbeauftragte, Arndt Barkowsky, stellten sich für eine neue Amtszeit nicht zur Verfügung. 

Als neue zweite Vorsitzende und Schriftführerin wurde Frau Silke Böing, als Schatzmeister Herr Marc 

Uebing und als Internetbeauftragter Herr Carsten Dietrich in offener Abstimmung einstimmig 

gewählt. [Herr Uebing und Herr Dietrich konnten an der Sitzung nicht teilnehmen, haben die Wahl 

aber im Nachgang angenommen.]  

 

Top 8 

Zu Rechnungsprüfern wurden Frau Sylvia Spiegel und Frau Cornelia Nebel in offener Abstimmung 

einstimmig gewählt. 

 

Top 9 

Als Beiratsmitglieder wurden Frau Sabine Matern und Frau Cornelia Nebel in offener Abstimmung 

einstimmig gewählt. 

 

Top 10 

./. 

 

Stefan Konkel 

Vorsitzender 


